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Amicale des Agents Généraux Retraités du Groupe AXA 

 

REUNION DE BUREAU DU 06/04/2022 – 9H00 

COMPTE RENDU 

 

 

Présents :  M.-O. CORMIER, B. BROSSARD, F. TALLON, A. CESBRON, M. DANIELOU,  
A.-M. RETIF 

Excusés :   A. ROBERT, J. MARTIN VIVIER, F. CARON 

La réunion se tient à l’hôtel Provinces Opéra (Vacances Bleues) à Paris, les bureaux du siège rue 
Réaumur étant toujours en travaux. 

 

1. Bureau du 09/12/2021 

Le compte rendu est adopté à l’unanimité 

 

2. Actualités (M.-O. CORMIER) 

 

• Entretien avec Guillaume BORIE : entretien  en visio le 28 février entre Marie-Odile 
CORMIER, Alain ROBERT, Bernard BROSSARD, Guillaume BORIE et Antoine MATTEI.  
Les sujets évoqués ont été les suivants :  

- fourniture par AXA de la liste des agents partant en retraite. Il faut que le 
process soit amélioré en tenant compte du RGPD 

- avantages tarifaires aux adhérents : il est confirmé que les adhérents de 
Réussir Sénior bénéficient des mêmes réductions que les agents actifs 
sur leurs contrats d’assurance personnels (adhérent et conjoint). Une 
confirmation écrite est demandée, ainsi qu’une meilleure information 
des services des engagements. 

- Le manque de reconnaissance de la part de la compagnie lors du départ 
en retraite de nos confrères : il est acté qu’un changement doit 
intervenir dans chaque région pour améliorer les conditions de départ  

- La subvention   octroyée par Axa à Réussir Sénior est maintenue sans 
changement 

- Rente Axiva :  concerne essentiellement les retraités ex-UAP qui 
bénéficient de l’accord de départ anticipé à la retraite. Quid du taux de 



2 
 

2 
 

revalorisation de la rente ? Guillaume BORIE avoue ne pas connaitre ce 
point. Il est convenu qu’un rendez-vous sera fixé avec Jacques BIGOT, 
adhérent au fait de cette question. Michel DANIELOU indique que le 
mandat donne des précisions à ce sujet.  

 

• Réunions régionales région nord-est :   Marie-Odile CORMIER  et Bernard 
BROSSARD se sont rendus dans le nord-est pour deux réunions à Langres et à St 
Quentin avec les nouveaux adhérents depuis 3 ans. Réunions d’information sur 
l’historique de l’amicale, ses buts et ses avantages d’une part et également pour 
envisager la formation d’une nouvelle équipe aux prochaines élections ; sont 
pressentis : Michel SCHMITT, Denis ROUILLON et Denys DAUTREMONT.  

 

• Réunions Réussir (actifs) des futurs retraités de la région nord-est : à l’invitation de 
Réussir Bernard BROSSARD a participé à deux réunions à Nancy et à Nuits St 
Georges afin de présenter Réussir Sénior, l’organisation, les buts et les avantages de 
l’amicale, et également les points importants  à aborder lors du départ en retraite.  

 
• Agea Sénior : un projet de constitution d’une fédération est en cours d’élaboration, 

en remplacement de l’union actuelle. Les nouveaux statuts seront présentés lors de 
l’A.G. d’octobre 2022. Le but est notamment d’avoir plus de poids vis-à-vis des 
pouvoirs publics.  Pour le financement futur des actions, il est prévu qu’une somme 
serait bloquée sur un compte spécifique dans les nouveaux statuts demandés à 
chaque amicale.  

 
• Convention Agea / Agea Sénior : une convention a été signée concernant 

l’identification et l’information des départs en retraite. Une liste sera établir à partir 
de 63 ans, âge auquel Agea Sénior contacte les agents. Chaque président d’amicale 
donnera le nom d’un délégué à Agea Sénior pour recevoir cette liste et la traiter. 
Une concertation entre les amicales est nécessaire à ce sujet.    

 
• Praga : une rencontre a eu lieu entre Michel DANIELOU et Benoit FROIDURE 

directeur de Praga. Les agents  partant en retraite ignorent souvent qu’ils doivent 
continuer d’adhérer à Praga 100 pour bénéficier  de la complémentaire santé  
(Réussir 150/300 ou Praga 200/300). Il est nécessaire d’améliorer la communication 
et de régler les cas particuliers qui peuvent survenir.  

 
• Elections à la Cavamac :   Marie-Odile CORMIER est candidate au titre d’Agea 

Sénior. Tous les bénéficiaires sont appelés à voter. 
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3. Assemblée générale du 29 septembre 2022  (B. BROSSARD) 

Il est prévu d’organiser une assemblée générale mixte (ordinaire et extraordinaire) afin 
de modifier les statuts pour prévoir la possibilité d’organiser des réunions de bureau ou 
de conseil d’administration par visio conférence.  

 

4. Congrès de Bourges 29-30 septembre 2022 (M.O. CORMIER et B. BROSSARD) 

Marie-Odile CORMIER et Bernard BROSSARD se sont rendus à Bourges pour rencontrer le  
service groupe de l’Office du Tourisme. Un projet a été élaboré avec la réservation de 
chambres dans 3 hôtels différents  en centre- ville.  

Il est décidé que l’amicale prendrait en charge une participation de 20 % sur le prix des 
réservations, soit un coût prévisible de l’ordre de 15.500 €  

Seront invités : J.M. SAUNIER directeur Cavamac, G. BORIE et A. MATTEI directeurs Axa, T. 
SUIN président Réussir, G. LEBEGUE président Agea Sénior. 

Il est décidé d’envoyer les invitations au moyen d’une plaquette réalisée par notre 
imprimeur (cf congrès de Besançon). Le coût est estimé à environ 2.000 €  

Le programme sera le suivant :  

• Jeudi 29 : A.G. statutaire mixte (résultats élections), intervenants, repas de gala 
• Visite de Bourges pour les accompagnants le 29/9 
• Vendredi 30 : journée conviviale à Sancerre 

Le coût total du congrès à la charge de l’amicale est estimé à 23.400 €.  

 

5. Cotisations (A. CESBRON) 

A ce jour nous avons encaissé 1022 renouvellements d’adhésion, donc nettement moins 
qu’en 2021 à la même date. Il est décidé de faire un nouveau rappel par mail et de 
demander aux régions d’intervenir. 

Depuis le 1er janvier 2022, nous avons enregistré 51 BUA, 15 en sud-est, 7 en IDF, 11 en 
sud-ouest, 7 en nord-est et 11 en région ouest.  

 

6. Elections (B. BROSSARD) 

Le mail d’appel à candidatures sera envoyé la semaine prochaine, avec retour demandé au 
plus tard le 29 mai.  

Un point sera fait lors du conseil d’administration du 11 mai. 

Pour l’organisation des élections le syndic s’en occupera avec la collaboration d’Anne-
Marie RETIF.  
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7. Réussir Sénior Info (Anne-Marie RETIF) 

Deux comités de rédaction ont eu lieu, avec de nouveau la participation de Daniel DUPUIS. 

Il y a peu d’activités régionales, donc peu d’articles venant des régions.  Apparemment 
seules 3 annonceurs ont payé pour 2022. Il est convenu d’insérer le logo de l’UGIPS, même 
s’ils ne font pas de « pub » en tant que tel.   

Il est prévu un article sur la complémentaire santé et les nouveautés du contrat groupe 
Réussir à La demande de Michel DANIELOU. 

 

8. Réunions d’information régionales aux nouveaux retraités (M. DANIELOU) 

Michel DANIELOU a participé à 9 réunions réparties dans les régions ouest, sud-ouest et 
sud-est. Le sentiment exprimé par les participants a été très positif et tous les sujets ont pu 
être abordés, notamment les avantages réservés aux adhérents (contrats IARD Axa et 
groupe santé Réussir) 

La plupart des participants a rempli le questionnaire élaboré par Michel DANIELOU, mais 
peu souhaitent s’investir en prenant des responsabilités dans l’amicale. 

 

9. Comptabilité  ( F. TALLON)  

La trésorière présente les comptes de l’exercice 2021 au  31/12 faisant état d’un excédent 
de 26.588 €. 

Le bureau acte l’arrêté de ces comptes pour être présentés aux contrôleurs des comptes 
et à l’A.G.  

 

 La prochaine réunion de bureau est fixée au jeudi 21 juin 2022 


